

Datum: 29.03.2018

Firma bringt digitalen Franken

BERN. Die Berner Blockchain-Beratungsfirma Scenic Swiss-coast lanciert mit dem digitalen Schweizer Franken eine eigene Kryptowährung. Dabei will sie vom Renommee der Landeswährung profitieren. Mit dem virtuellen Geld kann man Dienstleistungen der Firma oder Kinotickets im Rahmen eines Berner Film-

festivals im nächsten Jahr bezahlen. Wegen der Nähe zum offiziellen Schweizer Franken bewegt sich die Firma rechtlich auf dünnem Eis. Kein Wunder, legt Scenic Swiss-coast Wert auf den vollständigen und korrekten Namen: «Wir nennen die Währung nicht Schweizer Franken, sondern private digitale

Schweizer Franken», so ein Sprecher auf Anfrage. Die SNB will sich nicht äussern. Daniel Diemers, Experte für Kryptowährungen bei PwC Strategy&, ist der Name ein Dorn im Auge: «Er sollte sich vom offiziellen Franken differenzieren, damit hier keine Verwechslungsgefahr besteht.» **DOB**